
              
               

                                         

           

 

 

Requerimento 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Excelentíssimo Presidente,  
 

      

 

                                 Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, solicitar à Delegacia Seccional 

de Itanhaém, à 2ª Companhia da Polícia Militar e ao Executivo informações sobre as operações 

relacionadas a furtos de cabos na cidade. Em relação a esse assunto, o secretário de Serviços e 

Urbanização, José Renato Costa de Oliva, em entrevista concedida ao programa Microfone 

Aberto, da Rádio Massa FM, na última semana, instou a Polícia Civil a intensificar as 

investigações para identificar os autores desses crimes, bem como seus receptadores. Segundo o 

titular da pasta, sem essa atuação da Polícia Civil é impossível minimizar os prejuízos causados 

por esses criminosos. Com base nisso, apresento os seguintes questionamentos: 

 

1) A Polícia Civil está conduzindo alguma investigação para 

identificar os autores desses crimes?  

 

2) Conforme afirmado pelo secretário José Renato em 

entrevista à Rádio Massa FM, ocorreram oito furtos de 

fios na Ponte do Rio Itanhaém. Além disso, foi 

mencionado que esses furtos aconteceram a poucos 

metros da 2ª Companhia da Polícia Militar. Diante dessa 

narrativa, a Polícia Militar tomou conhecimento desses 

crimes? Existem medidas preventivas sendo adotadas 

para evitar futuros furtos nessa área? 

 

“Solicita à Delegacia Seccional de 

Itanhaém, à 2ª Companhia da 

Polícia Militar e ao Executivo 

informações sobre as operações 

relacionadas a furtos de cabos na 

cidade, conforme especifica.” 
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3) Quantos ferros-velhos existem na cidade? E quantos deles 

possuem alvará de funcionamento ativo? 

 

4) A Prefeitura fiscaliza a atividade dos ferros-velhos? Se 

sim, com qual frequência? Quantos ferros-velhos foram 

lacrados nos últimos três anos por irregularidade? 

 

5) Qual foi a última operação de força-tarefa realizada pela 

Prefeitura? Quais órgãos participaram dessa operação? 

 

6) As forças de segurança da Polícia Militar e da Polícia 

Civil sempre colaboram com o município quando 

solicitadas ou há objeções por parte delas? Se houver 

objeções, qual é a justificativa para a não participação? 

 

7) Grande parte dos furtos de fios é praticada por usuários de 

drogas, que vendem o produto para comprar 

entorpecentes. Com base nisso, a Prefeitura realiza algum 

trabalho social para retirar os dependentes químicos dessa 

condição e reintegrá-los às suas famílias? Caso a 

Prefeitura não execute diretamente, existe convênio com 

alguma entidade para essa finalidade? Caso negativo, 

existe projeto para essa finalidade? 

 

8) A Prefeitura vem realizando os boletins de ocorrências 

em relação aos furtos de fios? Favor encaminhar cópias.  

 

9) Houve alguma prisão ou apreensão de suspeitos 

envolvidos nos furtos de cabos na cidade? 

 

    

    Sala “D. Idílio José Soares”, em 13 de março de 2024. 

 

Silvio Oliveira (SILVINHO INVESTIGADOR) 
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Vereador 
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